
 

 

COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO 
 

PROVINCIA DI PISA 

 

 
VERBALE DI RIUNIONE COMMISSIONE MENSA 

 

Il giorno 30 Novembre 2021 alle ore 17.30 si è riunita in via telematica tramite la piattaforma Goo-

gle Meet la commissione mensa.  

 

L’o.d.g. è il seguente: 

-    nomina del presidente;  

-    varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Assessore alla Scuola      DURANTI ILARIA 

Responsabile Ufficio scuola     CANOVAI CRISTINA 

Collaboratore ufficio scuola     BOLOGNESI ELISA 

Collaboratore Ufficio Scuola     MEINI MATTEO 

Rappresentante genitori P.zza Garibaldi   JORGE DAYLIN 

Rappresentante genitori Via Solferino   CERONE DAVIDE 

Rappresentante genitori infanzia Villa Campanile  SICHI EDER 

Rappresentante genitori Via Magenta GORINI JESSICA 

Rappresentante genitori Primaria Orentano                          GAGLIARDI ROSA 

Rappresentante educatrici asilo nido    BONAMICI CHIARA 

Rappresentante insegnanti infanzia P.zza Garibaldi  MARCONCINI ROBERTA 

Rappresentante insegnanti primaria Orentano  CHIRCO ROSALBA 

Rappresentante insegnanti infanzia Via Solferino   BROGI MARIA 

Rappresentante insegnanti infanzia Villa Campanile           GARGANI LISA  

 

Sono altresì presenti: 

Ditta CAMST Ass. direzione Camst    SERINI JESSICA 

Ditta CAMST dietista      CASETTA CRISTINA 

 

Apre i lavori l’Assessore alla Scuola Ilaria Duranti presentandosi a tutti i nuovi membri della com-

missione e presentando, durante l’appello iniziale, i componenti. Concluso l’appello ricorda a tutti i 

presenti che, così come da regolamento, facendo parte della commissione mensa, possono presen-

ziare in qualunque giorno al pasto dei vari plessi scolastici, così da poter riportare le proprie impres-

sioni sul servizio e sul cibo. L’Assessore, prima di cedere la parola conclude ricordando che da due 

anni questa Amministrazione insieme a CAMST ha organizzato gli spazi scolastici in maniera da 

poter effettuare i pasti in classe, modalità ormai assestata, e che i menù regionali proposti per la 

prima volta lo scorso anno scolastico, verranno nuovamente riproposti. 

 

Prende quindi la parola Gagliardi Rosa, genitore della Scuola primaria di Orentano. Inizia dicendo 

che nella giornata odierna ha partecipato alla refezione del plesso di appartenenza del figlio, riscon-

trando tutti aspetti positivi rispetto al servizio, ma indicando per suo gusto una mancanza di sale ne-

gli alimenti. Comunica anche che ha notato una ripetizione di pasti per gli alunni delle classi che 

mangiano solo una volta a settimana a scuola e chiede inoltre, se possibile, di aggiungere la possibi-

lità di proporre la pasta in bianco come alternativa per gli alunni che non mangiano altre pietanze 

dei menù loro offerti quotidianamente. 

 



 

 

Riallacciandosi a questo ultimo argomento esposto, la Sig.ra Gorini Jessica, chiede a sua volta di 

poter aggiungere un’alternativa ai pasti proposti, comunicando comunque che ha partecipato alla 

refezione nei giorni passati e ha buone impressioni sulla qualità del cibo, sull’igiene e sul servizio. 

 

Prende quindi la parola la Sig.ra Sichi Eder, chiedendo la riattivazione del bollitore nell’istituto di 

Villa Campanile, richiesta alla quale l’Assessore Duranti risponde dando conferma di un prossimo 

aggiornamento possibile riguardo alla riaccensione. La Sig.ra Sichi prosegue affermando che le pa-

tate lesse arrivano spesso crude, confermato anche dalla rappresentante del Nido Bonamici Chiara, 

e che le crostatine all’albicocca per merenda non vengono mangiate. Chiede quindi di poterle sosti-

tuire il più possibile con quelle al cioccolato, più gradite dai bambini. I menù regionali sono stati 

apprezzati e dovrebbero essere riproposti. 

 

Il rappresentante dei genitori della scuola materna di Via Solferino, Sig. Cerone Davide,  afferma 

che, dopo essere stato più volte presente durante il servizio di refezione, è rimasto molto soddisfatto 

a sua volta dal menù e dalla situazione igienica del servizio. Propone però la possibilità, per i bam-

bini di 1° e 2° della scuola primaria, di servire la frutta già sbucciata data la possibile difficoltà di 

farlo per loro in autonomia. Conferma che il menù non ha problemi, e che spesso i pasti che vengo-

no lasciati e non mangiati, non sono sempre gli stessi, ma variano a seconda della classe 

dell’istituto, sulla base dei gusti personali che non possono essere seguiti nella totalità. Suggerisce 

quindi come ultimo appunto per un servizio più sostenibile, che l’acqua non venga più servita nelle 

bottiglie di plastica, cosa che crea molti sprechi e che quindi può essere migliorata. 

 

Concluso tale intervento prende la parola la Sig.ra Brogi Maria, insegnante dello stesso plesso, che 

vuole congratularsi con CAMST per l’eccellente servizio. 

 

Prende la parola l’insegnante Marconcini della Scuola dell’infanzia di P.zza Garibaldi, affermando 

che secondo la sua opinione, la pasta in bianco risulta non essere educativa, andando contro al pro-

getto di educazione alimentare che si propone con la refezione scolastica. Si congratula anche lei 

con CAMST, indicando alcuni appunti però fatti dalle colleghe, come il troppo origano sulla pizza, 

il poco olio nei condimenti e la preferenza della divisione tra frittate e verdure, preferita agli ali-

menti uniti. 

 

Si riallaccia a questo appunto l’educatrice del Nido comunale Bonamici Chiara, che comunica che i 

bambini non mangiano la frittata con la verdura. Viene inoltre comunicato che il cibo spesso viene 

servito freddo, forse dovuto dal fatto che ultimamente viene consegnato in contenitori di alluminio 

che si raffreddano più velocemente. Chiede infine, se possibile, di servire l’arista con meno condi-

mento e se è giusto servire crostatine al cioccolato per bambini così piccoli. 

 

Concluso il giro di opinioni da parte dei membri, prende la parola Jessica Serini di CAMST. Chiede 

per prima cosa che le problematiche vengano esposte nell’immediato presentarsi, così da poterle ri-

solvere nei tempi più brevi possibili. Afferma poi che la vidimazione del menù effettuata sulle linee 

guida della regione non potrebbe avvenire se la pasta in bianco risulta essere troppo presente duran-

te i vari mesi. In base a tali linee guida viene inoltre confermato che per le scuole primarie non è 

previsto lo sporzionamento della frutta, in quanto l’autonomia in tale azione fa parte 

dell’educazione obiettivo della refezione scolastica. 

 

Il Sig. Cerone e la Sig.ra Gorini rispondono affermando che secondo loro dovrebbe essere trovata 

una soluzione alternativa alla questione, oltre alle linee guida, data comunque la piccola età degli 

alunni dei primi anni delle scuole elementari. La Sig.ra Serini conferma quindi che è possibile tro-

vare un punto di incontro, che non si scosti di troppo dalle linee guida e che non renda poco appeti-

bile la frutta. 

 



 

 

Successivamente, alla comunicazione effettuata dalla Sig.ra Gagliardi della mancata distribuzione 

dei coltelli alla mensa della scuola primaria, La Sig.ra Serini risponde che questo è sbagliato e che i 

coltelli devono essere appunto consegnati. 

 

Prende quindi la parola la Sig.ra Casetta di CAMST che ripete come la sua collega di poter esporre 

le problematiche non appena si presentano, così da poterci lavorare fin da subito. Aggiunge inoltre, 

riguardo la questione delle merende all’asilo nido, che sono considerate consone alla dieta di ogni 

bambino, a meno di problemi particolari. 

 

Viene quindi chiesto a Cristina Casetta il funzionamento dell’assaggio da parte della Sig.ra Sichi, 

alla sua prima partecipazione nella commissione. Le viene risposto che essa può avvenire a sorpre-

sa, ma che per i plessi di Villa Campanile e di Orentano, viste le piccole dimensioni degli spazi, sa-

rebbe ottimale un avviso così da poter organizzare una postazione. In sede di assaggio viene conse-

gnato al genitore il report da compilare , che verrà poi inviato sia alla CAMST che al Comune. 

 

A questo punto l’assessore Duranti ricorda la necessità di eleggere il presidente della Commissione, 

anche se può risultare difficoltoso in modalità telematica.  

 

Il Sig. Cerone si rende disponibile per ricoprire la carica candidandosi, i genitori con voti unanimi 

accettano la candidatura. 

 

La riunione quindi si scioglie alle ore 19:00. 

 

IL SEGRETARIO: BOLOGNESI ELISA 

 

ASSESSORE ALLA PUBBLICA ISTRUZIONE: DURANTI ILARIA 

 

RIVISTO DAL PRESIDENTE: CERONE DAVIDE 


